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Question écrite adressée au Maire du 20ème arrondissement concernant le futur plan 

de mobilité (Gambetta / Ménilmontant) 
 
 

Déposée par François-Marie DIDIER et les élus du groupe Changer Paris du 20ème 
 
Depuis plusieurs mois, notre Groupe a alerté notre Conseil d’arrondissement et le Conseil de 
Paris sur les conséquences de la mise en sens unique de l’avenue Gambetta sur le schéma 
de mobilité du 20ème : reports de trafic non maîtrisés, embouteillages, augmentation de la 
pollution, accidents, circulation entravée des lignes de bus aux heures de pointe… 
 
Les vœux déposés par notre Groupe au Conseil d’arrondissement (septembre 2020) et au 
Conseil de Paris (décembre 2020) ont pourtant été rejeté par la majorité municipale. 
 
Face à la forte mobilisation des habitants et des commerçants (notamment de la rue de 
Ménilmontant), la Mairie du 20ème et la Ville de Paris ont organisé plusieurs réunions de travail 
au cours des dernières semaines. 
 

Sur proposition de François-Marie DIDIER et des élus du groupe Changer Paris du 
20ème, 

 
Pose la question écrite suivante : 

 
Monsieur le Maire, nous souhaiterions connaître les mesures que vous souhaitez mettre en 
place pour améliorer le schéma de mobilité de l’avenue Gambetta, de la rue de Ménilmontant 
et des voies de circulation voisines. 
 


